
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINSIO

ESTADO DE SÃO PAULO
I

REQUERIMENTO N.° (de /2013.

Senhor Presidente

Considerando que esse vereador foi procurado por moradores
do Nova Suíça reivindicando providências quanto à invasão de baratas em
suas residências;

Considerando relato de munícipes todos os anos a
municipalidade realiza dedetização na cidade toda a fim de evitar a
proliferação de insetos;

O vereador israel Scupenaro requer, nos temos regimentais
após aprovação em pienáno, seja encaminhado ao Exmo. Senhor Prefeito

Municipai, o seguinte pedido de informação:

Esse ano será realizado dedetização em toda a cidade?

Se sim, para quando está previsto?

Se não, solicitamos que seja tomado providencias quanto a

proliferação de baratas no bairro.

Justificativa:

Trata-se de reivindicação de munícipes que estão preocupados

com a proliferação de baratas no bairro.

Valinhos, aos 21 de Novembro de 2013.
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